

C'est de ta faute
si tu as
commencé à
fumer. Personne
ne peut t'aider à
arrêter.

Avec certains
adultes il est
possible d'en
parler mais pas
avec tous.

C'est pas la peine
de nous dire que
ce n'est pas bon,
par contre nous
dire : on va t'aider
c'est mieux.

Les adultes
devraient essayer
de comprendre
pourquoi on fume
au lieu de nous
crier dessus.

Seul un
ex-fumeur peut te
donner des
conseils parce
qu'il est passé par
là.

Tout le monde a
envie d'arrêter
mais c'est dur.

Pas besoin d'aide,
arrêter est une
question de
volonté.

Le meilleur
moyen pour
arrêter, c'est de
rester avec des
amis qui ne
fument pas.

Si je veux arrêter
de fumer, je ne
dois plus aller
avec mes copains
qui fument.

Pas moyen
d'arrêter, sauf
dans la tombe.